

Sie freuen sich über eine erfolgreiche Fachausbildung im Sanitätsdienst.

Foto: Pfeilschifter

22 neue "Helfer im Sanitätsdienst"

BRK-Führungskräfte überreichen Zertifikate an die Lehrgangsabsolventen

Cham. (kap) Der Kreisverband des Bayerischen Roten Kreuzes (BRK) kann sich über 22 neue junge Helfer freuen, die in den vergangenen Wochen mit Erfolg an der Fachausbildung im Sanitätsdienst teilgenommen haben. "Ihr werdet gebraucht! Die Bevölkerung braucht uns!", sagte Sachgebietsleiter Stefan Raab bei der Abschlussfeier.

Basis für viele Fortbildungen

Er sprach von einem großen Kurs mit 22 Personen aus allen Bereichen des Roten Kreuzes. Sein Dank galt den Ausbildern um Lehrgangsleiter Manfred Nitsch. Raab betonte, dass die Gesellschaft von Menschen lebe, die mehr tun, als es notwendig sei. Er nannte sie Vorbilder für andere.

Die Absolventen könnten nun bei Sanitäts- und Wachdiensten eingesetzt werden. Der Lehrgang sei aber auch Grundstock für weitere Ausbildungen, wie Wasserretter, Fachdienste oder sogar zum Rettungsdiensthelfer. Er legte den jungen Menschen auch die Überlegung ans Herz, einen Beruf wie den des Notfallsanitäters zu ergreifen. Er verweis auf die vielfältigen Herausforderungen in der "großen Familie" des Roten Kreuzes. Voll des Lobes war auch der stellvertretende BRK-Kreisvorsitzende Dr. Hans Schneider. Er würdigte die Motivation der Teilnehmer, die für diese Ausbildung mit über 70 Stunden viel Freizeit geopfert haben. Sie seien nun in der glücklichen Lage, anderen fachund sachgerecht helfen zu können. "Eine gute Ausbildung kann niemandem genommen werden", so sein Resümee.

Guter Notendurchschnitt

Lehrgangsleiter Manfred Nitsch erinnerte an die Wochenenden, die gemeinsam mit Unterricht verbracht wurden, und sprach von einer guten und lernwilligen Truppe. Sein Dank galt seinen Ausbilderkollegen. Nitsch rief auf, sich im Rettungsdienst zu engagieren, und legte den Kursteilnehmern dieses Berufsbild nahe. Er sprach von einem guten Notendurchschnitt. Als Lehrgangsbeste wurden Selina Deml vor Vanessa Paulus und Patricia Bohmann mit einem Geschenk geehrt.

Gemeinsam übergaben Nitsch, Schneider sowie Bereitschaftsleiter Norbert Winkler und der Leiter der Jugendarbeit, Thomas Winkler, die Zertifikate.

■ Lehrgangssteilnehmer

Wolfgang Alt, Jenny Arndt, Patricia Bohmann, Alexander Bräu, Selina Deml, Sophia Fischer, Florian Griesbeck, Florian Haimerl, Sebastian Heinze, Sarah Kuhnt, Franz Lohberger, Markus Meier, Lukas Moser, Julian Müller, Maximilian Obracaj, Vanessa Paulus, Lea Rauscher, Pia Seidl, Daniela Treml, Philip Völkl, David Wackler sowie Katharina Wurm.